

Bufdi Anna Wengenroth (rechts) überreichte Gaby Hübner vom Geschäft Bastelzubehör den nachbarschaftlichen Gruß der Turbo-Schnecken. FOTO: MACHATZKE

Aktion zum Tag der Nachbarn

Statt Fest: Turbo-Schnecken verteilen Karten und Plätzchen

Lüdenscheid – Erstmals nah- Nachbarschaft, um gemein- ner Grußkarte zukommen zu Frauen und Jugend, dem tionen überlegen." Deutschen Städtetag und der Die Turbo-Schnecken ent- barschaft des Schneckenhau-Diakonie gefördert wird.

"Normalerweise sich dazu am letzten Freitag in Form von zwei Schnecken- zubehör über die kleine Auf-

men die Turbo-Schnecken sam ein Nachbarschaftsfest lassen, auf der die Aufschrifam "Tag der Nachbarn" teil. zu feiern", sagt Brigitte Klein, ten "Ein süßer Gruß von den Hierbei handelt es sich um ei- Geschäftsführerin der Turbo- Turbo-Schnecken – bleiben ne jährliche Aktion der ne- Schnecken. "Da jedoch auf- Sie gesund" und "Schön, dass benan.de-Stiftung zur Stär- grund der Corona-Pandemie wir Nachbar:innen sind!" zu kung des nachbarschaftli- diesmal keine Nachbar- lesen waren. Insgesamt 100 chen Miteinanders, die unter schaftsfeste stattfinden kön- Karten mit Plätzchen verteilanderem vom Bundesminis- nen, sollten sich alle Teilneh- ten die beiden Schneckenterium für Familie, Senioren, mer stattdessen andere Ak- Bufdis Anna Wengenroth

im Mai Menschen in ihrer Plätzchen zusammen mit ei- merksamkeit.

und Ionas Waack in der Nachschieden sich dafür, ihren ses. Unter anderem freute treffen Nachbarn einen süßen Gruß sich Gaby Hübner von Bastel-